



## La France Masters sur la plus haute marche

Les Championnats d'Europe de ski de fond des Longues Distances, sous l'égide de la FIS (Fédération Internationale du Ski), ont vu le jour, sur les hautes lignes de crête des Tatras. La particularité de cette épreuve était d'attribuer un titre de champion d'Europe en respectant les catégories d'âge imposées par la FIS.

Florence Marguet F3, Jean François Duchampt M5, Jacques Bertoncini et Gilles Grindler M6, André Escoffier M7 ont composé cette équipe nationale Masters.

Soutenus par la FFS (Fédération Française de Ski), les Championnats d'Europe Longues Distances ont eu lieu le 29 janvier 2011 à Biela Stopa Kremnica (Slovaquie). 784 compétiteurs au départ, rapidement étirés en un long chapelet, résultat d'une multitude de côtes, toutes plus casse-pattes les unes que les autres, et une succession de virages qui nécessitaient une attention de tous les instants.

Accueilli à l'arrivée par un public nombreux et enthousiaste, c'est Martin Bajcicak, un Slovaque qui l'emporta devant Radek Sretr de la République Tchèque et Ivan Batory Slovaque lui aussi.

La surprise est venue de l'Equipe de France Masters, puisque Florence Marguet termine 3ème du classement scratch du marathon de Bielastopa et championne d'Europe des F3. Chez les Hommes, Jean François Duchampt est champion d'Europe des M5(10ème du scratch), Jacques Bertoncini champion d'Europe des M6 devant Gilles Grindler deuxième et André Escoffier termine champion d'Europe des M7. On ne pouvait espérer meilleurs résultats.

## Championnats d'Europe des Longues Distances suite et fin !

La deuxième manche des Championnats d'Europe des Longues Distances s'est courue dans le Jura, le challenge étant de parcourir 42 kilomètres en classique et d'additionner les deux temps, afin de décerner le titre de champion d'Europe Longues Distances scratch et par catégorie d'âge.

La première inquiétude est venue du terrain, ou peut-être du ciel ; les deux semblant ne pas faire bon ménage en cet hiver 2011.

Le 12 février, à 10h, les 1000 compétiteurs allaient pouvoir en découdre sur un parcours en tous points remarquable.

Les week-ends se suivent et se ressemblent. Cette fois encore les 4 membres de l'équipe de France ont dominé leur sujet. On notera l'absence de Florence Marguet, blessée et qui aurait, nous n'en doutons pas, remporté facilement le titre de championne d'Europe.

En V5, Jean François Duchampt réalise un véritable festival. En 1h59'31" il atomise ses adversaires, mais aussi ceux des catégories précédentes.

En V6, c'est de nouveau Jacques Bertoncini qui l'emporte devant Gilles Grindler.

En V7, nouveau triomphe, et le mot n'est pas trop fort pour André Escoffier.

C'est donc avec 3 titres et une deuxième place que la saison 2011 se termine.

C'est par équipe que l'affaire est la plus intéressante. Cette fois le titre était attribué en fonction du classement scratch. Aucune catégorie d'âge ne rentrait en ligne de compte ! Il est évident que pour espérer un titre Européen, la jeunesse était le meilleur des atouts. Seulement voilà, Jean François Duchampt, Jacques Bertoncini, Gilles Grindler et André Escoffier ont prouvé que l'on pouvait rester jeune à tout âge, en prenant la troisième place.

L'an prochain, les deux épreuves du Championnat d'Europe Longues Distances auront lieu le 11 février à Int. Tiroler Koasalauf en Autriche sur 50 kilomètres Classiques et le 26 février à Sumavsky Skimarathon-Vimperk en République Tchèque sur 45 kilomètres libres.

Gilles Grindler